
Ratsfrau Koch sowie die SPD-Fraktion möchte den Antrag gerne im Rat behandeln, weil das eine 
Angelegenheit ist, die alle Ratsmitglieder betrifft. 
 
Sie begründet den Antrag. Hintergrund ist insbesondere der Alleingang von Herrn Raetz u.a. bei der 
Festlegung der Vorgaben für den Architektenwettbewerb für das Pallotti-Areal. 
 
Bürgermeister Raetz versteht das als Antrag, dass es in der heutigen Sitzung beraten werden soll. Zu den 
Vorwürfen nimmt er Stellung. 
 
Ratsherr Wehage bemängelt die Vorgehensweise. Hier handelt es sich um einen Verweisungsantrag, der 
auf Vorschlag der Verwaltung in den Haupt- und Finanzausschuss verwiesen werden soll. Da aber nicht 
abgestimmt wurde, wo die Beratung erfolgen soll, stellt er den Antrag, des nachträglich nachzuholen. 
 
Nach einer kurzen Diskussion stellt Bürgermeister Raetz nach § 13 Nr. 1 Buchstabe d der 
Geschäftsordnung den Antrag auf Ende der Debatte und nach Vorlage die Verweisung in den Haupt- und 
Finanzausschuss zur Abstimmung. 


